« Pour réussir à l'école, mieux vaut ne pas manquer la récréation » disent les Canadiens!

La cour de récré a subi bien des évolutions. Aujourd'hui, végétaliser pour réduire les ilots de chaleur et désimperméabiliser les sols participent d'une nécessité face la hausse des températures.

L'aménagement doit donc être revu en tenant compte bien sûr de l'existant. Un vaste travail est à engager avec les enseignants, les parents et ... les élèves. En effet la cour récréation n'est pas un simple lieu de dépense physique et de défoulement mais bien un lieu de respiration et un moment de détente propre à se ressourcer où les activités diversifiées favorisent les apprentissages scolaires.

C'est aussi un lieu de socialisation par la mise en place d'aménagements de façon à ce que les enfants apprennent, dès le plus jeune âge, à partager les lieux et à jouer ensemble pour plus d'égalité, de mixité et d'inclusion.

C'est un enjeu crucial, car il y va des futures relations entre les femmes et les hommes, tant les stéréotypes de genre s'installent tôt, dès la cour de récréation!

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Mohamed BENBEDRA, Catherine BONNEAU, Maoya DRICI-KOU-BA, Cédric ROSMORDUC, Michel SOULAS.

agauchestoute@gmail.com

Septembre 2023